



Antrag

der Fraktion des SSW

Bundratsinitiative im Sinne grenzpendelnder Studierender starten

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, sich im Rahmen einer Bundratsinitiative dafür einzusetzen, dass auch grenzpendelnde Studierende von der Energiepreispauschale des Bundes in Höhe von 200 Euro für Studierende profitieren können.

Begründung:

Steigende Energiekosten betreffen alle Studierenden. Die Energiepreispauschale für Studierende, die am 01.12.2022 abschließend vom Bundestag beraten worden ist, schließt Studierende aus, die einen deutschen Wohnort haben, während sie an einer ausländischen Bildungsstätte eingeschrieben sind. Im Sinne grenzüberschreitender Lebensentwürfe und einem vereinten Europa muss hier nachgebessert werden.

Lars Harms
und die Fraktion des SSW